

# ES-Tut Mathematik



**W**ieder einmal ist der Startschuss für das erste Semester erklingen. Heuer haben sich ja doch recht viele Anfangs-MathematikerInnen auf den langen steinigen Weg gemacht. Wir die TutorInnen (Florian Heigl, Christian Rapold, Sabine Woschitz, Caroline Bayr) haben uns nach aller Kraft bemüht den Einstieg so leicht wie möglich zu gestalten. Für zwei von uns (die zwei Mädels) war es auch eine neue Erfahrung, doch wir wurden gut geleitet von den zwei bereits erfahrenen Tutoren und konnten auch unseren Beitrag leisten.

Den Anfang machten wir in einer Vorlesung der Erstis, in der wir uns kurz vorstellten und die weiteren Veranstaltungsorte und -termine bekanntgaben. Es wurde auch eine Email-Liste durch-

gegeben, sodass jedeR sofort informiert werden konnte und etwaige Beschwerde-emails gleich an uns weitergeleitet werden konnten. Bereits am nächsten Tag fand die alljährliche TUGonline Einführung statt, bei der auch der Hunger und vor allem der Durst gestillt wurde. Eine Woche später begleiteten wir die Erstis zur traditionellen und sehr aufschlussreichen Bibliotheksführung.

Nach der Uni-Vorstellung kümmerten wir uns ausgiebig um das Nachtleben unserer Untergebenen, welches als Ausgleich zum harten Alltag nicht vernachlässigt werden darf! Und dafür haben wir gesorgt! (auf Details wird nicht eingegangen, doch wer nähere Infos haben möchte, sollte sich die Fotos auf unserer Mathematik-Homepage anschauen!!!)

Wir hoffen, dass wir den Erstis den Einstieg ein bisschen erleichtern konnten – für uns war es auf jeden Fall „a echte Gaudi“! Wir wünschen Ihnen alles Gute und:

Nur die Harten kommen durch!

Sabine Woschitz und Caroline Bayr

## INFO

Es ist wieder ein Quo-Vadis geplant. Dies ist eine Informationsveranstaltung für StudentInnen der Technischen Mathematik, wo AbsolventInnen dieser Studienrichtung referieren und den StudentInnen Möglichkeiten im Berufsleben aufzeigen (<http://mathematik.htu.tugraz.at/studium/quovadis.html>). Der Termin ist der Donnerstag, der 23. März 2006 ab 19:00 Uhr im HS Be01 in der Steyrergasse 30.

